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議会報告会での意見・要望等

【分類４であり、類似のものは集約】

○市庁舎整備に関すること

・現時点で借金が 110 億円、新しく借りることでさらに増える。絵本ギャラ

リーの運営費もかかり、支出が増えることが見込まれる中で、借金返済の

めどについて、税金にどれだけ影響を及ぼすのか知りたい。【労福】

・外付けでエレベーターをつける等の改修で、利便性も確保でき、建て替え

より改修が予算も半分ですむが、そういう検討はされているのか、また、

保存と活用をめざす会からの陳情書は議会では検討をされているのか。

【労福】

・車いす、身体の不自由な人の傍聴は難しく、昇降機つけるのも怖い。仙台

市議会では車いす用の傍聴席を議員席のフロアに設置してほしいとの要

望がある。１階は議員専用とするのか、障害者には広い議場で傍聴しても

らうのか、合理的配慮の検討してもらいたい。【総福】

・市民の代表である議員がしっかりと取り組んで、市役所の建て替えも納得

のいく答えを引き出して熟考してほしい。【大正小】

・議員が行政に対する要望しているが、市民からも他に要望を求めるように

してほしい。他に市民からの要望はないか、個々に説明がほしかった。【大

正小】

・庁舎整備基本方針の決定をいつまでにすべきかを議会として先ず決定し、

逆算して作業を進めてほしい。【三池】

・登録有形文化財を残すとの意識が議員には全く感じられず残念である。【総

福】

○地域コミュニティに関すること

・大牟田市も非常に厳しい財源と思うが、防犯灯のＬＥＤ化促進について、

予算がついたことは非常に喜ばしく公民館の財政がよくなる。反面で他の

財源が削られるので、議会でも予算については十分に検討をしてほしい。

【勝立】
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○学校再編に関すること

・閉校した学校跡地を今後どうするのか。議会で市に意見や要望を提案して

いるのか。【駛馬】

○議会に関すること

・人口減の中、市議会議員の数も削減が必要ではないのか【手鎌】

・議会の総意として市長に提出した意見・要望 10 項目の中で、これから本

当に現実的にできるのか財源を含めて聞きたい。【駛馬】

・市議会議員の人数は適正なのか、多い気がする。【手鎌】

・議会が市に対抗するにはもっと勉強すべき地区住民の要望・不満だったが

議会報告会の趣旨とはちがうのでないか。何度か総務委員会を傍聴したが、

委員からの発言が殆ど聞こえずがっかりした。一部議員だけか、「逆良」

たる自負と責任感をもって市政改革に取り組んでほしい。【駛馬】

・議会改革ランキング状況について、市民に周知してはどうか。【三池】

・議会の総意として市長に出した意見要望（10 項目）の報告があったが、財

源の確保があってのこと。その方策を示してこそ、議員の政策形成能力が

果たせるし、単なる野党勢力に終始してもらいたくない。【駛馬】

・議員年金がなくなって数年たつが、復活するような動きがあるが、議会で

はどう考えているのか。年金等がないのでなり手問題があれば、サブジョ

ブとして議員ができるよう、夜間議会等検討してはどうか。【手鎌】

・議会で「アイラブＯＭＵＴＡまちづくり提案」を公募してはどうか。【労

福】

○議会報告会の運営に関すること

・市民の意見を吸い上げるのが難しく、議会が主体で「I love 大牟田 私

のまちづくりの提言論文集」などを公募してはどうか。【労福】

・せっかくなので４月に選挙もあり、６月議会も含めて報告してほしかった。

【手鎌】
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○その他

・大牟田はもともと漁村で農作物もつくれないようなところだったが、自然

災害が少なく、気候も温暖である。大牟田の歴史について議員が勉強し、

大牟田の役に立てるよう頑張ってほしい。【手鎌】

上記の意見・要望等につきましては、議員で供覧を行うとともに、今後の議会

活動の参考にします。


